



Segundo Alvarez, candidato a core por la Provincia de Magallanes

## “Quiero que mi región prospere y ofrezco mi dedicación, experiencia y fiscalización”

Es magallánico de corazón, ya que nació en la norteña ciudad de Iquique, aunque gran parte de su vida la ha desarrollado en Punta Arenas. Nació el 6 de diciembre de 1943 fruto del matrimonio entre Segundo Alvarez Figueroa y Benedicta Sánchez Sánchez. Tiene un hijo y tres nietos. Uno de sus mayores dolores es haber perdido una hija.

El ex gobernador por la Provincia de Magallanes durante la primera administración de Sebastián Piñera y ex secretario de la Corporación Municipal de Punta Arenas, hoy busca llegar al Consejo Regional, mismo espacio que lideró en algunas ocasiones como intendente subrogante.

- **¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?**

- “Quiero aportar mi experiencia y conocimiento profesional y mi capacidad de diálogo para obtener resultados que beneficien el desarrollo de mi región y no me es desconocida la función, dado que tuve la oportunidad de dirigir el Core en calidad de



intendente subrogante”.

- **¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar si llega al Consejo Regional?**

- “Proyectos que apunten a salud, seguridad y educación”.

- **¿Cuáles son las tres necesi-**

### DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones?: Sí.  
 ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde?: Sí.  
 ¿Apoya el centro antártico internacional?: No.  
 ¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo?: Sí.  
 ¿La región debe contar con un puerto de gran calado?: Sí.  
 Siendo una región productora de hidrocarburos ¿la región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas?: No.  
 ¿Privatizaría Enap?: No.

**dades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “Punta Arenas debe seguir siendo una ciudad tranquila, por lo tanto, hay que poner énfasis en la seguridad. Otro punto importante es la salud, en donde hay que poner el énfasis en proyectos de Cesfam. La tercera necesidad es solucionar las falencias en educación. Para poder dar soluciones hay que visitar y conocer en terreno las falencias”.

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le**

**gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Bienvenidos los convenios suscritos y que signifiquen desarrollo regional, que entreguen una mejor calidad de vida para los habitantes (Epaaustral, convenio Minsal, convenio Mop)”.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un centro de tratamiento y diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles, ¿cuál elegiría?**

- “En un país con una población de adultos mayores se hace necesario dar preponderancia a salud y tener en cuenta lo

### FICHA ELECTORAL

Partido político: Renovación Nacional  
 Número en la papeleta: I-109  
 Edad: 79 años  
 Estado civil: casado  
 Principales hobbies: lectura  
 Mayor virtud: la franqueza  
 Mayor defecto: ser trabajólico  
 Cargo actual: no respondió  
 Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: por un candidato de mi partido.  
 Nota a la gestión de Jorge Flies: 5.  
 Nota al Consejo Regional: 5.

importante que es la seguridad y buscar soluciones y recursos para realizar los otros”.

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “Los consejeros regionales tienen sus funciones definidas por ley y un cambio debe ser por ley, que esta reforma sea integral. El cambio sea para mejorar la gestión y no una obstrucción”.

- **¿Por qué la gente debería de votar por usted?**

- “Porque quiero que mi región prospere y ofrezco mi dedicación, experiencia y fiscalización de fondos que son de todos los chilenos”.